

Medio	La Segunda online
Fecha	2-11-2014
Mención	Comisión Educación sesionará tres veces por semana en intensa discusión de reforma. En una de ellas expondrá el CIDE de la UAH.

Comisión Educación sesionará tres veces por semana en intensa discusión de reforma

Para la segunda semana de noviembre están programadas audiencias con 14 ex ministros de educación de los últimos años, entre ellos Martin Zilic, Harald Beyer y Carolina Schmidt.

POR: EMOL

domingo, 02 de noviembre de 2014

MÁS NOTICIAS

- ▶ Gutenberg Martínez y cónclave de la DC: "Lo que nos reúne es que las cosas tienen un límite"
- ▶ Intento de robo de cajero automático genera explosión al interior de supermercado
- ▶ Encuentran cadáver de un hombre flotando en un canal de regadío en Linares
- ▶ Servicios de emergencia de Valparaíso se movilizan ante nuevos incendios forestales
- ▶ Bombero reanima con respiración boca-bocico a perra asfixiada en incendio

SANTIAGO.- Este lunes a partir de las 15:00 horas, la Comisión de Educación del Senado iniciará la ronda de audiencias con diversas asociaciones, centros de estudios y expertos en el marco de la tramitación del proyecto, en segundo trámite, que regula la admisión de los estudiantes, elimina el financiamiento compartido y prohíbe el lucro en establecimientos educacionales que reciben aportes del Estado.

La comisión acordó realizar tres sesiones semanales para recibir en audiencias a los actores que están interesados en entregar sus opiniones sobre la iniciativa.

Para la primera sesión, que tendrá lugar en la sede del ex Congreso en Santiago, están previstas las exposiciones del Instituto Libertad y

Desarrollo, del Instituto Igualdad y de la Fundación Chile 21.

En tanto, el martes 4 de noviembre entre las 19 y 22 horas, la Comisión sesionará en Valparaíso para conocer las exposiciones del Centro de Investigación y Desarrollo de la Educación, CIDE, de la Universidad Alberto Hurtado; del Centro de Investigación Avanzada en Educación, CIAE, de la Universidad de Chile y del Instituto de Estudios Políticos de la Universidad Diego Portales.

El miércoles 5 de noviembre entre las 10:30 y las 13 horas la instancia legislativa recibirá a los representantes de la Fundación Jaime Guzmán; del Centro de Estudios Nacionales de Desarrollo Alternativo, CENDA; del Centro de Estudios Acción Educar y de la Fundación Educación 2020.

Ex ministros y Ricardo Lagos exponen ante la instancia

Para la segunda semana de noviembre están programadas tres audiencias con ex ministros de educación de los últimos 24 años. Para el martes 11, entre las 19 y las 22 horas, están presupuestadas las exposiciones de Joaquín Lavín, Ernesto Schiefelbein, José Pablo Arellano, Sergio Molina y Martin Zilic.

El miércoles 12 de noviembre, desde las 10:30 a las 13 horas, la comisión tiene programado escuchar las exposiciones de Harald Beyer, Sergio Bitar, Mariana Aylwin y Mónica Jiménez.

Finalmente, el jueves 13, entre las 10 y las 13 horas, la instancia sesionará en Santiago para escuchar las opiniones de Ricardo Lagos, Carolina Schmidt, Felipe Bulnes, Marigen Hornkhol y Jorge Arrate.

